



本校
ホームページ
QRコード

期末テストを終えたあと…



梅雨入り発表前に、本年度最初の定期テストとなる1学期期末テストがありました。

授業やその他の場面でもいわれる内容だと思いますが、定期テストや単元テストなどのテストは、実施前の取組だけでなく実施した後の取組も大切です。今回のテスト問題などは、これからの家庭学習等においても十分に活用できるものです。ただちに処分…はしないようにしてほしいものです。

テストの結果は、そのテストに向けての自分自身の取り組み方（学習方法や学習に向かう気持ちなど）を振り返る大切な資料になります。結果を振り返るといことは、テスト勉強を自分自身として「したか」↔「しなかったか」といことはもちろんですが、どうしてこの結果になったのか？、勉強に向かう時の気持ちはどうだったか？、点数につなげることができた教科や分野はどれか？、逆に、点数につなげられなかった教科や分野は何か？、テスト期間を含め、日々の学習時間は十分に確保していたか？など、テストの結果を通して分かったことなどを自分自身でしっかり確認し、次回のテストにつなげていくことが大事です。

定期テストなどは、学習する範囲のなかでしっかり押さえておいてほしい内容やポイント（基礎的な知識やそれらを活用する力など）を中心に出题されています。

これらのことから、『テストを終えたあと（今）が学びのチャンス』になります。各教科における自分自身の強みや弱みを把握し、特に理解できていなかった内容や、うっかりミスしてしまった部分を丁寧に復習しておくことがこれからの学習につながるのです。この積み重ねが、これから先の受検（受験）勉強という取組にもつながっていくと思います。

『夏休みに入ってから復習しよう！』と考える人がいるかもしれませんが、これまでの経験上、『（学習面において）先延ばしにして、良い方向に進むことはほぼない。』と思います。

今回の結果をもとに、さらに自主勉強に励んでいきましょう！





三者懇談会よろしくお願ひします

7月12日(金)、16日(火)～18日(木)の4日間で三者懇談会を実施します。お子さまの1学期の学校生活や家庭生活、また学習面についてなど懇談させていただきます。

懇談の日時は、各担任からお子さまを通じて連絡されているところです。お忙しいなか短い懇談時間となりますが、ご出席くださいますようご協力をよろしくお願ひします。

防災教室(1・2年生)

2年生は6月12日(水)に見出しの教室を実施しました。(1年生は26日(水)に行います。)講師として、四日市市消防署中央分署と女性消防団サルビア分団の方々にお越しいただき、大変お世話になりました。

教室では、心肺蘇生法やAEDの使用方法を学んだり、起震車体験等を行ったりし、参加した生徒たちは熱心に説明を聞きながら活動していました。

『備えあれば憂いなし』という言葉がありますが、今回学んだことは大切な内容です。



いざ(万が一)という時には…。

ご協力をお願いします

先日の降雨の際、生徒送迎の車が多く、本校正門前の県道上下線で渋滞が発生し、近隣の住民の方や通行中の車(公共交通機関を含む)の方にご迷惑をおかけしてしまいました。

4月に配付しました文書にてお知らせしておりますが、自家用車等での生徒送迎につきましては、けがや病気等を除き、原則禁止とさせていただきます。

今後、雨天の多くなる時季となりますが、現状をご理解のうえ、ご協力くださいますようお願いいたします。

自転車通学「安全確認」



- ・自転車は1列で走行します! 2列3列で並走しません!!
- ・人や車の近く、曲がり角ではスピードを落とし、「止まれ」の交差点では一旦停止します!
- ・通学以外での自転車利用時にもヘルメットを着用しましょう!